

Escritor Chileno Premiado en España

Hernán Neira ganó el premio del Salón del Libro Iberoamericano de Gijón con su novela «Amelande».

El escritor y académico chileno Hernán Neira Barrera obtuvo el premio internacional «Las dos orillas», del Salón del Libro Iberoamericano de Gijón por su novela «Amelande», un relato sobre las pasiones humanas que se desarrolla en una isla del hemisferio sur.

Neira Barrera es licenciado en Filosofía, y posee un doctorado en la Universidad de París. Actualmente es profesor de la Universidad Austral de Chile (UACh), donde además encabeza la dirección de Extensión.

El escritor ha publicado varios libros de cuentos, y la novela «El sueño inconcluso». También ha sido finalista del Premio Juan Rulfo de cuentos en París.

La novela ganadora tiene «una narrativa bella y extraña», con la que el literato logra una «maravillosa descripción de una isla del fin del mundo, en la que un escaso número de personajes se juegan las más antiguas pasiones», dijo el di-

Escritor chileno premiado en España Hernán Neira ganó el premio del Salón del Libro Iberoamericano de Gijón con su novela "Ameland". [artículo] :

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor chileno premiado en España Hernán Neira ganó el premio del Salón del Libro Iberoamericano de Gijón con su novela "Ameland". [artículo] :

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile